





COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate CS-18-19-09

Des élèves de l'école Papillon-d'Or dévoilent leur série télévisuelle « Un jour, je serai... »

Val-d'Or, le 12 septembre 2018 – Parents et élèves se sont réunis en grand nombre à l'école alternative Papillon-d'Or pour assister au dévoilement de la série télévisée *Un jour, je serai...* réalisée par des élèves au cours de la dernière année scolaire, en étroite collaboration avec TVC9 et un parent bénévole. Les gens présents ont pu visionner le premier épisode de la série en première.

Dans chacun des 11 épisodes de la série, un élève va à la rencontre d'un spécialiste de son domaine pour en connaître davantage sur son métier et la réalité de son univers. Les élèves ont ainsi pu rencontrer une photographe, un pâtissier, un paléontologue, un agent de conservation de la faune, une auteure et un bédéiste, pour ne nommer que ceux-là.

« La réponse des gens de la communauté a été formidable et les intervenants très généreux avec les enfants. » mentionne Louise Ratté, parent bénévole. Pour la directrice de l'école, Cathy Pomerleau : « Ce projet a été des plus motivants pour les élèves et cadre avec l'approche orientante, qui vise à développer des aspirations professionnelles chez les élèves. Nous remercions TVC9 de leur ouverture pour faire vivre cette expérience inoubliable à nos élèves ».

« L'expérience a été très enrichissante autant pour les élèves que pour la réalisatrice du projet. Les enfants ont appris les rudiments de la télévision, de la préparation du projet jusqu'au tournage. Leur spontanéité et leur soif d'apprendre offriront assurément de bons moments aux téléspectateurs! » soutient Isabelle Luneau, gestionnaire de TVC9.

Le premier épisode de la saison sera diffusé sur les ondes de TVC9, chaîne exclusive à Cablevision (109/419 HD) le mercredi, 19 septembre à compter de 18 h, et en ligne dans la semaine suivant sa diffusion à la télévision.

Pour avoir un court aperçu de la série, nous vous invitons à visiter notre site Internet www.csob.qc.ca ou encore à consulter le lien suivant : https://vimeo.com/288780776

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30 -

Source: Caroline Neveu

Conseillère en communication, CSOB

819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.gc.ca

Isabelle Luneau

Gestionnaire TV communautaire, Cablevision

819 825-9977, poste 7900

iluneau@cablevision.ca